



Malestar. La parlamentaria tiene como tarea apoyar a las federaciones que fueron maltratadas por el IPD.

FIRME. CONGRESISTA URIBE NEGO POLITIZACION EN TEMA DEL NACIONAL

Posición centrada

- ◆ Pidió que Woodman asista al Parlamento a la brevedad posible
- ◆ Planteó que las 16 federaciones deben regresar al coloso

Fiscalización sí, politización no. Así de contundente fue la posición de la congresista de la República Cenaida Uribe, quien aclaró tener la misión de llegar a fondo sobre si hubo o no corrupción en la remodelación del Estadio Nacional y no usar el tema para otros fines. Informó que ya pidió a la Comisión de Educación, Juventud y Deporte convocar al expresidente del Instituto Peruano del Deporte (IPD) Arturo Woodman al Congreso.

La exdeportista justificó la presencia de Woodman en el Parlamento debido a las graves fallas que se presentan en los interiores del coloso deportivo, donde las instalaciones

Llamado

En horas de la tarde, Cenaida Uribe solicitó, de manera formal, a la Comisión de Educación, Juventud y Deportes del Parlamento, citar a Woodman para que responda sobre las críticas y denuncias.

En dicho oficio remitido al presidente de este grupo de trabajo Renán Espinoza, considera que la citación es para que responda por qué se obviaron a los locales de las Federaciones Deportivas dentro de los trabajos de refacción del recinto. También explicar las razones de su inauguración el 20 de julio cuando no existía el permiso correspondiente del Instituto de Defensa Civil (Indeci).

de las dieciséis federaciones deportivas allí ubicadas se encuentran en ruinas. Insistió que las fotos y videos del hecho son las pruebas

más contundentes porque muestran los hechos reales.

"¿Que el tema se está politizando?, no es así. En su momento (Arturo) Woodman fue representante del gobierno aprista, hoy, como congresistas nos corresponde velar y fiscalizar sobre este tema. No se puede tapar el sol con un dedo. Él podrá defender su posición, pero las imágenes y los videos son claros", declaró Uribe.

Criticó la manera de cómo se trató a otros deportes, dejándolos literalmente sin sus propias instalaciones.

"Todas las federaciones quieren volver al Estadio Nacional, pero ninguna puede hacerlo, es cuestión de dialogar. Cómo es posible que no haya contemplado ello, sino pensaba realizar nada allí, entonces para qué destruirlas", anotó.

Volvió a mencionar su desacuerdo con el accionar del exdirigente deportivo por no presentar al Ministerio de Educación un balance final y ampliación del presupuesto para remodelar los locales federativos.